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problema dei cinghiali”? Vera piaga sociale della nostra economia (distruzione delle tartufaie, dei 
raccolti di castagne e patate ecc….)». 

Filippino amministra da 2 anni e mezzo con zero tituli personali, poteva concentrarsi sul problema 
Cinghiali. Ammetto che, purtroppo, nei cinque anni in cui ho avuto l’onore di amministrare questo 
paese, nonostante abbia provato di tutto (dalla raccolta firme alle lettere all’assessorato alla 
agricoltura) ho fallito il mio obiettivo. Ciò probabilmente è accaduto perché non mi sono rivolto alle 
persone giuste! Non avevo a chi telefonare. 

Non finisco la frase che vengo interrotto dalla sua risposta. Aveva trovato il modo per tornare ad 
essere lui il babbo ed io il figlio.  Continuando la ramanzina, mi informava, che ci stava lavorando e 
che era a buon punto essendo in contatto continuo, sia diretto che telefonico, con il consigliere 
provinciale Luigi De Angelis nonché Sindaco del Comune di Cairano, comune di 600 abitanti (una 
potenza!!). Siccome la Provincia (quasi fallita) insieme alla Regione sono gli enti preposti 
all’ordinanza per l’abbattimento dei Cinghiali, era sicuro che tramite Luigino in breve tempo 
sarebbe arrivata l’ordinanza risolutrice. Personalmente me lo auguro! Il fine giustifica i mezzi …., 
quindi poco importa che l’iter lo segua tramite Luigi, Nicola, Peppino, Ciriachino, o chi per loro, 
basta che il problema venga risolto! 

Tra una chiacchiera e un’altra arrivammo in piazza e ci salutiamo con la promessa che appena ci 
fossero state novità lo avrei saputo. 

Nell’articolo befanesco/carnevalesco “Viene, viene la Befana …” a parte i piccoli insulti tipo: 
confuso, distratto, non capisce i concetti, disattento, fuori dalla realtà, cattivo …, ammette che la 
differenziata è passata nei 26 mesi della sua amministrazione dal 73,5 % al 65 %. Conoscendo il 
soggetto, per affermare ciò deve aver fatto uno sforzo sovrumano causandogli la presenza di 
qualche capello bianco in più. 

A mio parere questo è già un fallimento. Io comunque confermo che la percentuale è al 60% e lo 
invito a pubblicare sul sito del comune i dati ufficiali dell’anno 2014/2015. 

Dopo questi chiarimenti, caro Sindaco, t’invito a fare meno telefonate …. e più fatti! Prova invece 
ad aiutare fattivamente i nostri giovani (quando ti capita di ricoprire nuovamente il ruolo del 
babbo), a immaginare per loro un futuro migliore, dove i risultati si ottengono per meritocrazia 
capacità e lungimiranza e non con la solita “magica telefonata”, così come invece ti ostini 
(ossessivamente) a ripeterci. 

Dimenticavo …. Ho la sensazione che la tua predica sulla “pace sociale” sia più uno spot 
pubblicitario (da utilizzare solo quando ti fa comodo) che un reale intendimento. Ma di questo il 
paese ne è convinto. Si tratta di un’altra frottola, che va ad aggiungersi a quella delle telefonate …. 
 

____________ 

P.S. Ho vissuto 40 anni a Campi Bisenzio (FI), mi è rimasto un po’ il pensiero toscanaccio e molte 
volte mi esce spontaneo babbo, me ne scuso con i lettori. 

 


